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MOÇÃO Nº 95/2014 
  

 
“Manifesta Apelo ao Senhor Senador 
da República Antônio Carlos 
Rodrigues, apoio à implementação 
do projeto de verticalização para 
Hospital Santa Barbara (Santa Casa) 
de Santa Bárbara d’Oeste”.    
  
 

 
CONSIDERANDO que há anos esse vereador tem se 

sensibilizado e vem buscando reformas para melhorar o atendimento no 
Hospital Santa Barbara (Santa Casa), e tomou conhecimento das dificuldades 
que a área da Saúde está enfrentando em nosso município; 

 
CONSIDERANDO que há a necessidade de viabilizar as 

estratégias de melhorias para pacientes no município e também para pacientes 
que necessitam de atendimento em outras localidades devido ao município não 
contemplar todas as especialidades de média e alta complexidade;  

 
CONSIDERANDO que, a população da cidade aumentou 

consideravelmente, e que apenas o Hospital Santa Bárbara (Santa Casa), é 
insuficiente para atender todos os munícipes de maneira eficaz. 

 
CONSIDERANDO que, todo cidadão tem direito garantido de 

acesso à saúde e ao atendimento de qualidade. 
 
Proponho à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, MOÇÃO DE APELO, ao Senhor Senador da República, na seguinte 
forma enunciada: 

 
Ante o exposto e nos termos do Capítulo IV do Título V do Regimento 

Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA 
D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, ao Senador da República, apoio à 
implementação do Projeto de Verticalização para o Hospital Santa Barbara 
(Santa Casa) de Santa Bárbara d’Oeste.    
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Justificativa 
 

O Hospital Santa Barbara (Santa Casa) possui hoje o total de 150 

leitos para atender todas as especialidades e está no limite de atendimento a 

demanda do município. 

  Diante do exposto, torna-se necessário atender à importante 

demanda da saúde pública, pois o empreendimento ampliará e qualificará o 

atendimento oferecido pelo Hospital Santa Barbara (Santa Casa), 

prioritariamente destinado aos segurados do SUS, ampliando e qualificando o 

hospital público, por meio da implementação ou ampliação. 

             Mesmo nesse município, verifica-se dificuldade de acesso em 

determinadas especialidades, no diagnóstico e tratamento. Desta forma, faz-se 

necessário enfrentar os vazios assistenciais do Estado, estruturando nas 

regiões mais carentes de serviços especializados, de natureza pública, 

conforme a necessidade e perfil epidemiológico do município. 

 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de Março de 2014. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ducimar de Jesus Cardoso  
“ Kadu Garçom” 

                                                      -vereador- 
 


